

Un feuillage arachnéen : *R. himantodes*



Nous n'avons malheureusement pas la chance de pouvoir accueillir dans nos jardins Bretons des rhododendrons aussi frileux. Celui-ci, originaire de Bornéo appartient à la sous-section Malayovireya.



La plupart du temps il pousse en épiphyte à des altitudes allant de 1300 à 2000 m et peut atteindre 2 m de haut comme celui-ci, photographié dans les serres du Jardin Botanique d'Edimbourg en mai 2013 lors du voyage SBR en Ecosse. Ses feuilles linéaires très étroites (2 à 9 cm de long x 0,3 à 0,6 cm de large) lui confèrent une silhouette arachnéenne d'une rare élégance.



R. lépidote comme tous les rhododendrons de la section Vireya, l'envers de son feuillage en particulier est densément couvert d'écailles de couleur brune, écailles que l'on retrouve également sur les pédicelles et corolles en version orangée tout à fait spectaculaire que la blancheur des fleurs met généreusement en valeur.

Un rhododendron remarquable donc, tant par son feuillage que par sa floraison qui, rappelons-le, est, comme celle de tous les Vireyas particulièrement longue.

